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Sorocaba, 28 de novembro de 2024

Senhor Presidente,

Em atenção ao requerimento nº 2229/2024, de autoria do nobre vereador José

Vinicius Campos Aith e aprovado por esse Legislativo, no qual requer a possibilidade de realizar

reforma  e  manutenção  nos  cemitérios  públicos  da  cidade,  dadas  as  condições  degradantes

verificadas  nos  próprios, informamos  a  Vossa  Excelência  que,  conforme esclarecimentos  da

Secretaria Serviços Públicos e Obras, a pasta é a secretaria responsável pela administração e

manutenção dos cemitérios e está ciente das atuais condições de deterioração relatadas e vem

tomando providências para assegurar a conservação desses espaços. 

De  acordo  com  a  SERPO,  recentemente  foram  executadas  algumas

intervenções  no Cemitério  Santo Antônio,  incluindo a aplicação de massa asfáltica  nas  ruas

principais, pintura das guias e a revitalização da capela, ações que visam garantir maior conforto

e dignidade aos munícipes que frequentam o local. 

Já em relação à manutenção dos demais cemitérios, a pasta pontua que está

em  fase  de  planejamento  para  atender  às  demandas  de  manutenção  dos  Cemitérios  da

Consolação e da Saudade. Em conformidade com a Lei Municipal nº 5.271/1996, que dispõe

sobre  a  conservação  dos  cemitérios  públicos,  estão  sendo  avaliadas  as  prioridades  para

intervenção nesses espaços, buscando atender as necessidades apontadas pelo Nobre Edil. 

Sendo  só  para  o  momento,  subscrevemo-nos  renovando  os  protestos  de

elevada estima e distinta consideração. 

              Atenciosamente,

LUIZ HENRIQUE GALVÃO
Secretário de Relações Institucionais e Metropolitanas

Excelentíssimo Senhor
VEREADOR GERVINO CLÁUDIO GONÇALVES
Digníssimo Presidente da Câmara Municipal
SOROCABA – SP

Gabinete do Prefeito
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